
Nouveautés Salons

Minimaliste et volumineux 
C’est la première fois que l’Horizon FD80 évolue dans les eaux 
européennes. Le chantier taïwanais dévoile en effet à Cannes et à 
Monaco son dernier modèle de la série FD (75-80-90-100-110-130). 
Son esthétique générale est assez similaire à celle du FD90, elle en 
reprend les codes tels que le profil épuré et contemporain de sa coque, 
les importantes surfaces vitrées et une présence imposante sur l’eau qui 
n’est pas sans rappeler les bateaux d’exploration. Le design intérieur 
signé Cor D. Rover ne tombe pas dans le piège de surcharger les espaces 
et joue la carte du sur-mesure avec beaucoup de sobriété, notamment 
par l’usage de teck blanchi et celui de textures discrètes. On y trouve du 
mobilier aux courbes délicates, tout comme une grande fluidité dans la 
circulation à bord. La cabine propriétaire est située sur le pont principal, 
tandis que les invités seront répartis dans trois cabines dotées de leurs 
salles d’eau privatives. Deux moteurs MTU 10V2000 de 1 600 ch ont 
la charge de propulser les 90 tonnes de l’Horizon FD80. Derrière la 
salle des machines sont disposés les quartiers d’équipage donnant sur le 
beach-club et ses très beaux volumes extérieurs.

Minimalist and voluminous
This is the first time that the Horizon FD80 is sailing in European 
waters. The Taiwanese shipyard indeed unveils in Cannes and in 
Monaco its latest model of the FD series (75-80-90-100-110-130). 
Her general aesthetic is quite similar to that of the FD90, she takes 
up the codes such as the sleek and contemporary profile of her hull, 
the large glass surfaces and an imposing presence on the water, 
which is reminiscent of exploration boats. The interior design by 
Cor D. Rover does not fall into the trap of overcrowding spaces 
and plays the tailor-made card with great sobriety, notably through 
the use of bleached teak and discreet textures. There are furniture 
with delicate curves, as well as a great fluidity in the circulation on 
board. The owner’s cabin is located on the main deck, while guests 
will be divided into three cabins with private bathrooms. Two 
MTU 10V2000 engines of 1,600 hp are responsible for powering 
the 90 tons of the Horizon FD80. Behind the engine room are 
arranged the crew quarters overlooking the beach club and its very 
beautiful exterior volumes.

HORIZON FD80

Longueur : 24,56 m
Largeur : 6,87 m
Tirant d’eau : 1,73 m
Déplacement : 92,5 t 
Motorisation : 2 x diesel MTU 10V2000

Carburant : 11 355 l
Eau : 1 520 l
Cabines : 4 (3 VIP + 1 twin)
Architecture navale : Horizon Yachts 
Design Team

Design Intérieur & extérieur :  
Horizon Yachts & Cor D. Rover Design 
Studio
Constructeur :  
Horizon Yachts  (Kaohsiung - Taïwan)

888000


